

**STUDI ANALISIS NILAI-NILAI TRADISI HAUL
CENGLIAN DAN NDANGDOAN DALAM KEHIDUPAN
SOSIAL KEAGAMAAN MASYARAKAT DESA
CANDIMULYO KECAMATAN SEDAN KABUPATEN
REMBANG**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Dakwah (MD)**

**Oleh :
Indah Setiani
NIM : 1840310054**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
JURUSAN MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id, Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : INDAH SETIANI
NIM : 1840310054
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : Studi Analisis Nilai-Nilai Tradisi Haul Cengklian dan Nandangdoan Dalam Kehidupan Sosial Keagamaan Masyarakat Desa Candimulyo Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang.

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 23 Juni 2022 sampai dengan 27 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 Maret 2023



H. Zaenal Khafidin, S.Ag., M.Ag.
NIP. 197307042000031001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613
Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama : Indah Setiani
NIM : 1840310054
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Prodi : Manajemen Dakwah
Judul : Studi Analisis Nilai-Nilai Tradisi Haul Cengklian Dan Nandangdoan Dalam Kehidupan Sosial Keagamaan Masyarakat Desa Candimulyo Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang.

Telah diujikan pada tanggal 5 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mubaswaroh, M.Ag.</u> NIP. 197110261998022001 Ketua/Penguji I	11/5.2023	
<u>Drs. Thoifuri, M.Ag.</u> NIP. 196712072000031001 Penguji II	12/5-2023	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198407271006092018 Sekretaris Sidang	11/5.2023	
<u>H. Zaenal Khafidin, S.Ag., M.Ag.</u> NIP. 197307042000031001 Dosen Pembimbing	15/5-2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	16/5-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Assalamualaikum, wr.wb

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Indah Setiani
NIM : 1840310054
Program Studi : Manajemen Dakwah

Menyatakan bahwa SKRIPSI yang berjudul “STUDI ANALISIS NILAI-NILAI TRADISI HAUL CENGLIAN DAN NDANGDOAN DALAM KEHIDUPAN SOSIAL KEAGAMAAN MASYARAKAT DESA CANDIMULYO KECAMATAN SEDAN KABUPATEN REMBANG.” Adalah benar-benar hasil karya sendiri dan tidak ada unsur plagiat. Kecuali beberapa bagian yang disebutkan sebagai rujukan di dalamnya. Apabila dikemudian hari dalam skripsi ini ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan tersebut, maka seluruhnya menjadi tanggung jawab saya hanya menerima segala sanksi sebagai akibatnya. Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Wassalamualaikum, wr.wb.

Kudus, 27 Maret
2023

Yang Menyatakan



Indah Setiani
NIM. 1840310054

MOTO

حَسْبُنَا اللَّهُ وَنِعْمَ الْوَكِيلُ

Artinya : Cukuplah bagi kami Allah, sebagai pelindung.¹

نِعْمَ الْمَوْلَى وَنِعْمَ النَّصِيرُ

Artinya : Dia adalah sebaik-baik pelindung dan sebaik-baik penolong.²



¹ Alquran, Al-Imron ayat 173, Al-Qur'an dan Terjemahnya (Jakarta: Departemen Agama RI, Sygma, 1990), 72.

² Alquran, Al-Anfaal ayat 40, Al-Qur'an dan Terjemahnya (Jakarta: Departemen Agama RI, Sygma, 1990), 181.

PERSEMBAHAN

Skripsi ini penulis persembahkan sedalam dan setulus hati penulis kepada:

1. Orang tua penulis, Bapak Suryadi dan Ibu Sundari yang telah dengan sepenuh hati mendidik penulis dari lahir hingga sekarang dengan rasa penuh kasih sayang, dan terus mendukung secara lahir batin hingga dapat terselesaikannya studi ini.
2. Dwika Aditya Kurniawan sebagai Adek yang selalu memberi support dan semangat sehingga bisa terselesaikannya studi ini.
3. Teman-teman seperjuangan Rosyina Fauziyah, Wahyu Febyliana, Eka Yunitasari, dan kawan lainnya yang telah menemani perjuangan dari awal hingga akhir studi ini.
4. Teman-teman kelas MD B18, Teman-teman PPL Desa Karang Sari, Teman-teman KKN Desa Kauman dan tak lupa Sahabat-sahabat keluarga Racana yang telah menemani dari awal hingga akhir studi ini.
5. Serta sahabat-sahabat keluarga IKAMARU yang penulis hormati dan banggakan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman translitrasi Arab Latin berdasarkan surat keputusan bersama (SKB) Menteri Agama RI dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI Nomor: 158 Tahun 1987 dan Nomor: 0543 b/U/1987.

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S[/s]	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S[/s\]	ض	D[/d]	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T[/t]	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z[/z]	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عـ awal	'A/'a	ءـ akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	عـ akhir	A'/'a'	ءـ awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z[/z\]	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		أَل		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur selalu terucap atas segala nikmat yang di berikan Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* kepada kita, yaitu berupa nikmat iman, islam dan ihsan, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas ini dengan baik walaupun di dalamnya masih terdapat banyak kesalahan dan kekurangan.

Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad *Shallallahu 'Alaihi Wasallam*, yang telah membawa umat manusia dari zaman yang penuh kegelapan menuju zaman terang benderang seperti yang kita rasakan sekarang.

Skripsi ini penulis susun sebagai tulisan ilmiah dan diajukan untuk melengkapi syarat-syarat guna memperoleh gelar sarjana Sarjana Sosial (S.Sos) pada jurusan Manajemen Dakwah (MD) di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal ini disebabkan keterbatasan yang ada pada diri penulis. Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan yang telah diberikan oleh berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menghaturkan terima kasih dan penghargaan yang setinggitingginya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Nur Ahmad, S.Sos.I, M.S.I. selaku Ketua Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak H. Zaenal Khafidin, M.Ag. selaku Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga serta mencurahkan pikirannya untuk memberikan bimbingan dan mengarahkan pada penulisan ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
5. Ibu Primi Rohimi, S. Sos. MSI, selaku dosen perwalian kelas Manajemen Dakwah B yang selalu meluangkan waktunya untuk mendengarkan keluhan kesah peneliti, dan selalu memberikan masukan dan saran kepada peneliti.
6. Segenap Dosen, Karyawan, dan civitas akademik Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
7. Teman-teman mahasiswa jurusan Manajemen Dakwah tahun 2018, Terkhusus kelas MD B dan seluruh teman-teman mahasiswa 2018, untuk segala do'a dan dukungan yang telah diberikan.
8. Orang tua tercinta dan saudara-saudaraku yang senantiasa memberikan dukungan moral, materi dan selalu mendoakan untuk keberhasilan penulis, sehingga terselesaikannya skripsi dan studi SI.

9. Semua pihak dari dalam maupun luar yang telah berpartisipasi dan membantu, sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kiranya para pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan dimasa yang akan datang. Penulis berharap semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Semoga usaha dan jasa baik dari Bapak, Ibu, dan saudara/i sekalian menjadi amal ibadah dan diridhoi Allah SWT, dan mudah-mudahan Allah SWT akan membalasnya, Aamiin.

Kudus, 27 Maret 2023
Penulis,

Indah Setiani
NIM. 1840310054

